

Desde enero el Grupo Renacer atenderá en el Centro Modular de San Rafael



Tras firmar un convenio con el Municipio, el Grupo Renacer –que se había quedado sin lugar físico– contará con un espacio en el Centro Modular para atender pacientes con problemáticas como las adicciones. Sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Noemí Alarcos, coordinadora de esta entidad de 35 años.

A partir de enero, Renacer contará con un nuevo espacio físico para atender. Es que la entidad que se dedica a la atención de personas con adicciones, trabajó alrededor de tres décadas en el hospital Schestakow, pero ambas instituciones se desvincularon.

Alarcos considera que “este fin de año merece un triple brindis: por el fin de año, por ser campeones mundiales y porque Renacer tiene su lugar”. “Para nosotros es una alegría muy grande, la gestión del doctor Cuello (perteneciente a la Dirección de Salud del Municipio). Esto se fue gestando pero no había nada en claro, hasta que nos dio la noticia que decía que sí, que contamos con el centro modular sanitario, que está ubicado en calle General Paz 841, y estamos dentro de un ámbito de salud, como es el que teníamos anteriormente”, dijo.

Agradeció especialmente a todas las instituciones que le dieron la mano por este espacio que brinda todas las comodidades, dándole especialmente el lugar que merece Fe y Esperanza (Feyes), porque es una entidad que “entiende lo que es el trabajo con la vulnerabilidad social, que es una institución reconocida en San Rafael desde hace tantos años, y que brindó momentáneamente el espacio que a ellos se les quemó, porque ellos

con su propia voluntad pudieron arreglarlo en las medidas que pudieron”. Aseguró que “Renacer nunca bajó los brazos y no fue en vano la lucha y la esperanza, por esto esta gran alegría”. “Aquí hay una problemática social en la que todos tenemos que involucrarnos, porque no es que le pasa al vecino, acá estamos todos ante violencia de género, ante femicidios, ante delincuencia, ante accidentes trágicos, fatales, alcoholemia, manejo irresponsable, acá está toda la sociedad”, puntualizó y recordó respecto de la manera de accionar de la entidad, que no se fija en la sustancia consumida en sí, sino en qué historia tiene esa persona, qué le pasa, que nos pasa como sociedad. Aclaró que se le da apoyo no sólo al paciente, sino también a su entorno, pues recibe un espacio acogedor donde se lo escucha. Para ello, Renacer cuenta con médicos y con psicólogos sociales, basándose en las terapias grupales y la individual.